

LPDP

Mahasiswa PAI IAI Diniyyah Pekanbaru Gelar Hari Keakraban di Wisata Alam Mayang

Fernando Yudistira - RIAU.LPDP.OR.ID

Nov 23, 2024 - 23:04



PEKANBARU – Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru sukses menggelar kegiatan Hari Keakraban (Hakrab) 2024 pada Sabtu (23/11/2024) di kawasan Wisata Alam Mayang, Pekanbaru. Kegiatan ini

mendapat dukungan penuh dari rektor.

Dengan tema "Hakrab 2024: Mengembangkan Potensi dan Rasa Solidaritas", acara ini bertujuan mempererat hubungan antar mahasiswa sekaligus memberikan ruang untuk mengasah potensi individu dan kolektif.

Kegiatan ini dihadiri langsung Kaprodi PAI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Tafsiruddin, M. Pd., serta dosen. Dalam sambutannya, Tafsiruddin, M. Pd, menyampaikan pentingnya kegiatan seperti ini dalam membangun solidaritas dan kekompakan mahasiswa.

"Kegiatan ini bukan hanya untuk bersenang-senang, tetapi juga sebagai upaya membangun kebersamaan yang menjadi modal penting dalam perjalanan akademik dan profesional kalian di masa depan," ungkapnya.

Dihubungi terpisah, Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Dr. Muhammad Hafiz, M. Pd menambahkan bahwa tema yang diusung relevan dengan tujuan Prodi dalam membentuk mahasiswa yang tidak hanya cakap secara akademik, tetapi juga mampu bersosialisasi dan bekerja sama dalam berbagai situasi.

Rangkaian acara diisi dengan berbagai aktivitas menarik, seperti permainan kelompok, diskusi santai, hingga refleksi bersama. Para peserta terlihat antusias mengikuti setiap kegiatan, yang semuanya dirancang untuk meningkatkan rasa kebersamaan dan menggali potensi diri.

Dengan suasana alam yang asri di Wisata Alam Mayang, acara ini berjalan dengan lancar dan diakhiri dengan sesi foto bersama sebagai kenang-kenangan. Para mahasiswa berharap kegiatan seperti ini dapat menjadi agenda rutin untuk menjaga semangat solidaritas dan kebersamaan di lingkungan kampus.

Hakrab 2024 membuktikan bahwa sinergi antara potensi dan solidaritas mampu menciptakan pengalaman yang berkesan sekaligus memperkuat komunitas mahasiswa PAI IAI Diniyyah Pekanbaru.

Info seputar kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)